

Shooting Franz Beckenbauer



_ F. Beckenbauer mit zwei Nachwuchsfußballern

Ende August 2013 besuchte Franz Beckenbauer das Projekt "SportFreunde" in Abtenau, Österreich und wurde zum neuen Schirmherr des Projektes ernannt.

Die **Laureus Sport for Good Stiftung Deutschland/Österreich** setzt sich mit all ihrer Kraft und dem weitreichenden Einfluss ihrer prominenten Botschafter seit ihrer Gründung 2001 für den sozialen Wandel ein. Mithilfe von inzwischen zehn Projekten wurden mehr als 50.000 Kinder in Deutschland und Österreich erreicht, deren Leben und soziale Umstände durch Sportprojekte signifikant verbessert wurden.

jenswenzel-photography.com fotografiert seit 2010 für die Laureus Sport for Good Stiftung Projekte in Deutschland und Österreich. Die Ergebnisse sind unter anderem auf meiner Webseite und unterschiedlichsten Publikationen der Laureus Sport for Good Stiftung zu sehen.

Weitere Informationen zum Projekt selbst und zur Laureus Sport for Good Stiftung finden sich auf den folgenden Webseiten:

<http://www.laureus.de>